

「にこにこタイム」10月の様子

〈 3歳児 〉



おままごとでごっこ遊びをする様子が見られるようになってきて、お母さん役、お父さん役など子どもたちの中でそれぞれの役割を決めて遊ぶ姿が見られます。パーティーごっこでは、他の友達を招待したり、たくさんごちそうを作って振る舞ったりしています。その中で他にも美味しいごちそうがあったらいいなとみんなでピザを作りました。ペンを使って思い思いにソースを描き、その後のりでペタペタとピザのトッピングを貼り、おいしそうなピザができあがりました。

「みてみて～！美味しそうなピザができてきたよ！」



長くなってきたよ！

2階建てだよ



子どもたちの中で大人気のプラレール。最初は電車を繋げて床で走らせるところから、レールを長く繋げることができるようになってきました。今では2階建てのレールを作ったり、「ここ車庫にする！」と電車を並べたり友達と話しながら楽しんでいます。出来ないからとすぐにやめたりせず、友達と話しながら力を合わせて組み立ててみたり出来るまで挑戦しようとする姿が見られるようになってきています。

〈 4歳児 〉

色々な大きさや形をしたビーズやボタンなどを使ってアクセサリー作りを楽しんでいます。最初は、穴が大きいビーズを好んでネックレスやブレスレットをつくっていましたが、今では穴が小さいビーズで指輪をつくったり、大きいビーズも組み合わせながら色やバランスを見つけてつくったりしている姿が見られます。たくさん出来上がったアクセサリーを使ってお店屋さんをするそうです。どんなお店屋さんができるのか楽しみです。



小さいビーズだけでつくってみようかな？

どんなお店屋さんにする？
かわいいお店さんがいいよね。



かわいいネックレス
いっぱいできてきた



「みんなでかくれんぼして遊びましょ」「いいよ、いいよ」



そーっと そーっと
切らないとね

はみ出したり、途中で疲れて諦めたりしていたぬりえ遊びも、最近は丁寧にぬろうとしたり、細かい所は色鉛筆を削ってぬったりして最後まで仕上げる姿が見られるようになりました。出来上がりを見せてくれたので、「丁寧にぬれたね、太い線の外側を切ったら紙人形ができるね」と話すと、ハサミでゆっくりと切り離し、ストローをつけて紙人形が完成しました。今は舞台を作り、色々なキャラクターがコラボしたお話遊びをしながら友達とのやりとりを楽しんでいます。

〈 5歳児 〉

UNO や国旗カルタなどカードゲームに熱中している5歳児さん。ルールを知らない子には「一緒にやってみる？」と言いながら誘い、教え合いながら一緒に楽しむ姿が見られます。ルールを知っている子同士の中でも、お互いのルールが違う時は「ここはこうだよ」「そうじゃないよ！」と言いながらも、子ども同士で話し合い「じゃあこうじゃあ！」とルールを確認したり、変更して遊んでいます。



あと1枚になったら…
UNO！

この国どこだろうね



そーっとそーっと倒さないように



倒さないようにジェンガを楽しむ5歳児さん。グラグラ揺れると「きゃー！」と言いながらも慎重に取りやすい所を探して、ゆっくりゆっくり引き抜いていく姿が見られます。すぐに遊び方を覚え、「ここは取りやすいよ！ここは取ったら絶対倒れちゃう！」と友達同士で話しながら倒れそうで倒れないスリルを楽しんでいます。だんだん本数が減ってくると、「ドキドキする！」「そろそろ倒れそう」「机揺らさないでね！」とハラハラしながらも、指先で少しずつ押ししたりずらしたりと器用さを活かしてじっくり楽しんでいます。